

Hallenturnier der F3-Junioren in Tettang

Geschrieben von: Carsten Matthias

Mittwoch, den 09. November 2016 um 13:22 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 09. November 2016 um 13:22 Uhr



Sehr früh um 08:50 Uhr Sonntag morgens ging es diesmal bereits los mit dem Hallenturnier der F3-Junioren in Tettang. Nach einer sehr kurzen Aufwärmphase mussten die jungen Nachwuchsspieler dann auch direkt Höchstleistung auf dem Spielfeld zeigen.

Die TSG Ailingen erwischte im ersten Spiel einen guten Start und gewann gegen den SV Kressbronn im Auftaktspiel knapp mit 1:0. Im zweiten Spiel gegen den FC Wangen war die TSG Ailingen dann chancenlos und verlor klar mit 0:4. Es zeigte sich, dass Wangen das ausgewogenere Team hatte mit durchweg spielstarken Spielern, die Ailingen früh in der eigenen Hälfte attackierten.

Verunsichert verlor Ailingen dann auch das nächste Spiel gegen den SV Kehlen mit 1:2, wobei sich hier bereits abzeichnete, dass mehr in der Mannschaft steckt, als zuvor im Spielverlauf gezeigt wurde. Gegen Kehlen war Ailingen phasenweise das bessere Team. Im letzten Spiel der Vorrunde konnte man abschließend verdient gegen den TSV Tettang einen Sieg mit 1:0 einfahren.

Beim Spiel um den 5. und 6. Platz ging es dann zum Turnierende erneut gegen den TSV Tettang, der nun auf Revanche drängte. Ailingen konnte aber sehr gut gegenhalten, war jetzt hellwach und konnte dank schöner Spielzüge und einer sehr stabilen Verteidigung am Ende auch dieses Spiel mit 2:0 verdient für sich entscheiden.

So bleibt am Ende festzuhalten, dass in der Mannschaft ein gutes spielerisches Potenzial vorhanden ist, welches zwar noch nicht voll entfaltet wurde, aber bei zukünftigen F-Jugend-Turnieren durchaus noch auf sich aufmerksam machen wird.